
大  桑
第６９号

１、選挙の前も選挙の後も駅前に立ち続け新聞（広報）を配り続けます。

２、大桑まさたかの政務調査費を公開し続けます。

ま さ た か
栄区
さ か え く

から横浜
せ か い

を変
か

える！
ＪＲ大船駅・本郷台駅・港南台駅のいずれかで！

栄区から、しがらみのない市政（政治）を実現します！

８月号

市会議員２期目

よろしくお願いします！

３、私たち市民が市政（政治）に参加する流れをつくります。

市会議員としての約束

プロフィール

昭和４８年（１９７３年）７月４日生まれ横浜育ち　　血液型A型
横浜市立小山台小学校入学
大分県立大分舞鶴高校入学（１年次冬、転勤で横浜へ戻る）
神奈川県立大岡高校卒業
神奈川大学法学部法律学科卒業
平成１４年（２００２年）１２月　アシスト株式会社退職
平成１５年（２００３年）　４月　横浜市会議員　初当選
平成１９年（２００７年）　４月　横浜市会議員　２期目当選

４、子や孫のために持続可能な横浜（社会）をつくります。

「はまっ子どうし」は、横浜市の水源の一つである道志村の清流水をペットボトルに

この「はまっ子どうし」の売り上げの一部は、道志村の森を保全するボランティア活動

つめて販売しているペットボトル水です（JRなどの駅の自動販売機で販売中です）。

横浜市会議員　大桑正貴（市政報告書）

大 聞

に活用されております（市営地下鉄全駅の売店と自動販売機でも販売中です）。

はまっ子どうし

になりますし、遠くアフリカの子供たちを救うことにもなります。

JRの駅（東急や京急の私鉄などでも販売中です）で見かけたときはご購入下さい！

　　http://m-okuwa.net/

新
大　桑　正　貴（まさたか）

　　E-mail : m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp

０４５－８９２－５１８７　
：

桑
第 ６９ 号（８月号）

このように「はまっ子どうし」を買うことによって、横浜市の水源を自分たちで守ること

家族　：　妻、子（２人）、マメ（猫）、グリ（犬）

連絡先

FAX

〒247-0005　神奈川県横浜市栄区桂町６８８－４－６０１
TEL

０４５－８９２－５１８７　
：

趣味　：　サッカー、バスケットボール

グ れぞれ 実家 す

また、５月に横浜市で開催された第４回アフリカ開発会議を契機に「はまっ子どうし」

の売り上げの一部（５０万円）をアフリカ（学校給食など）支援のために寄付をします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　JR大船駅・JR本郷台駅・JR港南台駅、いずれかの駅で配布しております。

g g jp
　　　　 （マメとグリはそれぞれの実家にいます）



政務調査費について

４４９，６２６円です。
広報・広聴費

人件費

５月までの累計残高を３，９５１円としていましたが、６月に政務調査費として使える

２０，２６２円

その他（交通費など） ６２，４５０円

最後になりますが、今年度の政務調査費の領収書につきましては、領収書を整理し

１１，３６３円 ８７，０１４円

たうえで、来年度、横浜市が公開しますので、ご覧頂ければと思っております。

近況報告

平成２０年度４月から横浜市会として政務調査費の項目などを整理しました。

会議費

ものを再度、計算しなおしたところ、５月までの累計残高が２４，８７６円であると分か

この近況報告の下の欄に政務調査費の項目などの変更について詳しく書きますが、

１５２，６４７円

６月の支出合計は

しかし、私がまだ新しい項目や整理の仕方に慣れていないため、大桑新聞で公表し

事務費０円 １５，８９０円

６月分の収支報告（収入は政務調査費５５万円/毎月）

事務所費

研究会・研修会費

　　平成２０年度６月現在の政務調査費累計残高は　１２５，２５０円です。

０円

資料費

調査研究費

今月の支出の内訳

１００，０００円

ている収支報告に間違いを発見しましたので、この場を借り、訂正致します。

りました。今後は今まで以上に慎重に領収書を整理していきます。

今年度（平成２０年度）中には完成するとお知らせしてきましたが、ここにきて完成が

４月から政務調査費について領収書の添付を横浜市会として義務付けました。

乱をきたす原因となっております。

その結果が近況報告で書いたように、累計残高の誤差となって出ております。

政務調査費について

て公開する項目」が大きく違ってしまい、私が領収書の整理や計算をするときに混

また、それに伴い支出項目が整理されたり、どんな活動に政務調査費を充てていい

しかし、それによって「私が大桑新聞で政務調査費を公開する項目」と「横浜市とし

近況報告でも少し書き、大桑新聞３月号でも書きましたが、今年度（平成２０年度）

今回の工事区間の完成が遅れている原因は次の通りで「工事会社が経営不振を

これまで大桑新聞でも、栄警察署前の環状４号線（栄区公田交差点～鎌倉市境）が

遅れると横浜市からの説明がありましたので、ここでお知らせします。

としています。完成した部分から４車線での供用を開始していくようですので、今回

理由に工事契約の解除を申し出てきたから」。また「取得できない土地があるから」

環状４号線の４車線化

していきますが、完全に軌道に乗るまでもう少し時間を頂ければ幸いです。

が生じた原因です。今後はこのようなことを繰り返さないよう、慎重に領収書を整理

活動」と「政治活動」に分けて支払うべきと判断したため）などを見直したことも誤差

のかなどをはっきりさせました。

また、「項目の違い」の他に今回は広報・広聴費の中の領収書の按分（「市会議員の

そこで、私は大桑新聞でする政務調査費の収支報告を、横浜市会として整理した

支出項目を使って報告することにしました（最終的に横浜市にも報告するので）。

大桑新聞ではみなさまとともに、
栄区について考えていきたいと思っております。 FAX：０４５－８９２－５１８７

の工事区間の完成時期が分かりましたら改めてお知らせします。

大 桑 新 聞
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